

Ejército sirio expulsa a terroristas de ciudad de Al-Qaryatan



Damasco, 22 oct (RHC) Las tropas gubernamentales sirias sumaron un nuevo éxito en su ofensiva en la central provincia de Homs al expulsar al grupo terrorista Estado Islámico (EI) de la ciudad de Al-Qaryatayn, informaron medios televisivos.

Tras la toma de esa importante área, ubicada en un oasis en el desierto sirio, que resultó capturada por el EI desde el 27 de septiembre último gracias al despertar de sus células durmientes, las huestes leales a Damasco recorrieron en pose victoriosa sus principales calles, reporta Prensa Latina.

Las fuerzas del Ejército retomaron Al-Qaryatayn, luego de encarnizados combates durante varios días contra el grupo terrorista, primero en áreas agrícolas y posteriormente en tierras altas que circundan la ciudad.

A las células del Daesh se habían unido más de 300 terroristas de esa agrupación radical que se infiltraron en la ciudad a bordo de decenas de carros Todoterreno que partieron de la zona de al-Rukkan, precisaron los reportes.

Según la Oficina Central de Estadísticas en Siria, hace unos años en Al-Qaryatayn vivían más de 14 mil habitantes, predominantemente musulmanes sunitas y cristianos, sin embargo, en medio del conflicto armado muchas de esos residentes abandonaron la demarcación.

Los combates de las tropas gubernamentales sirias, apoyadas por las fuerzas aeroespaciales rusas, mantienen su intensidad en la nororiental provincia de Deir Ezzor y otros puntos de este país árabe.

Con la reciente conquista de la ciudad de Al-Mayadeen, zonas aledañas al río Éufrates, y partes del interior de la ciudad de Deir Ezzor, las tropas sirias controlan alrededor del 85 por ciento de esa extensa demarcación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145086-ejercito-sirio-expulsa-a-terroristas-de-ciudad-de-al-qaryatan>



Radio Habana Cuba